
Santa  Lucia,  emendamento  di
Carlo Gilistro (M5S): 50mila
euro per la festa siracusana
Stanziati  50mila  euro  per  sostenere  l’organizzazione  dei
festeggiamenti  della  Patrona  di  Siracusa,  Santa  Lucia,
nell’Anno Luciano. A darne notizia è il deputato regionale del
Movimento  5  Stelle,  Carlo  Gilistro,  che  ha  presentato  un
apposito emendamento approvato dall’Ars. “E’ uno dei momenti
più attesi dal capoluogo aretuseo, con decine di migliaia di
presenze  nella  settimana  dedicata  alla  Santa.  Arriveranno
anche dalle comunità estere e dalle città italiane gemellate
nel  nome  di  Lucia.  E  quest’anno  torneranno  a  Siracusa  le
spoglie  mortali  della  Patrona,  custodite  solitamente  a
Venezia: un momento storico, dieci anni dopo l’ultima volta.
Per assicurare la migliore cornice organizzativa possibile e
per  realizzare  appuntamenti  culturali,  musicali  e  di
spettacolo a corredo della principale festa siracusana, ho
voluto assicurare questo importante supporto alla Deputazione
della Cappella di Santa Lucia”, spiega Gilistro.

Non è l’unico segno di attenzione verso Siracusa che arriva
dal deputato cinquestelle. Stanziati anche 250mila euro per
una prima e urgente manutenzione negli edifici che ospitano le
scuole  superiori  ed  altri  50mila  euro  per  sostenere  la

https://www.siracusaoggi.it/santa-lucia-emendamento-di-carlo-gilistro-m5s-50mila-euro-per-la-festa-siracusana/
https://www.siracusaoggi.it/santa-lucia-emendamento-di-carlo-gilistro-m5s-50mila-euro-per-la-festa-siracusana/
https://www.siracusaoggi.it/santa-lucia-emendamento-di-carlo-gilistro-m5s-50mila-euro-per-la-festa-siracusana/


partecipazione degli studenti del Liceo coreutico e musicale
Gargallo di Siracusa a prestigiosi concorsi e saggi, nazionali
ed internazionali, anche attraverso l’acquisto di attrezzature
e strumenti musicali.
Con le precedenti Finanziarie regionali, Carlo Gilistro ha
assicurato al Comune di Siracusa le risorse necessarie per il
rifacimento della copertura del Palasport della Cittadella,
per la realizzazione di spogliatoi per il tensostatico, per la
creazione  del  primo  parco  giochi  inclusivo  (ancora  non
realizzato dal Comune di Siracusa che ha ricevuto da tempo le
somme). Insieme al deputato regionale Spada e con il supporto
di tutti i colleghi siracusani (Carta, Gennuso e Auteri) ha
ottenuto in Ars l’impegno del governo a stanziare risorse per
rimborsare  le  famiglie  e  le  imprese  siracusane  che  hanno
subito danni in occasione dei rovinosi incendi del luglio
2023, dopo che la provincia di Siracusa era stata esclusa
dalla liste dei territori che avevano diritto ai risarcimenti.
“Con  la  manovra  di  assestamento  di  ottobre  prossimo,  la
Regione ha assunto formale impegno a stanziare un milione di
euro per Siracusa”.

“Chiedi  di  Lucia”,  il
progetto  contro  la  violenza
di genere: parla il prefetto
di  Siracusa  Raffaela
Moscarella
“Chiedi di Lucia” è l’iniziativa contro la violenza di genere
che  vede  in  prima  fila  la  Prefettura  di  Siracusa  con  il
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coinvolgimento  di  270  attività  commerciali  sparpagliate  su
buona parte del territorio provinciale.
Dopo  la  sottoscrizione  nei  mesi  scorsi  su  un  apposito
protocollo condiviso da tutte le forze dell’ordine e dalla
Procura  di  Siracusa,  prende  corpo  l’utile  iniziativa  che
permette ad una donna vittima di violenza di trovare aiuto
anche svolgendo normali attività quotidiane, come entrare in
uno  dei  270  negozi  che  aderiscono  all’iniziativa.  Con  il
messaggio in codice “chiedi di Lucia” sarà, infatti, possibile
fare  scattare  in  sicurezza  la  rete  di  protezione  che
permetterà  alla  donna  di  uscire  da  un  incubo.  Nei  giorni
scorsi,  in  Prefettura,  è  stato  presentato  il  video  che
promuove  l’iniziativa  e  questa  mattina  ne  ha  parlato  ai
microfoni  di  FMITALIA  il  Prefetto  di  Siracusa,  Raffaela
Moscarella.

Cattivi  odori  a  Cassibile,
Spada  (Pd):  “Completato
l’intervento  di  Siam  sui
pozzi”
“È stato completato l’intervento per l’adeguamento del Pozzo
Ficara di Cassibile. L’auspicio è che la questione sollevata
dal sottoscritto sia definitivamente risolta in positivo”. A
dirlo  è  Tiziano  Spada,  parlamentare  regionale  del  Partito
Democratico,  a  seguito  dell’interrogazione  all’assessore
regionale dell’Ambiente e alla richiesta di audizione in IV
commissione dei vertici di Siam.
Nei giorni scorsi Spada sottolineava la necessità di stabilire
“le cause dei cattivi odori, che hanno creato non pochi disagi
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alle attività economiche nel pieno della stagione turistica e
ai residenti”.
“A seguito della mia richiesta di audizione – spiega Spada –
ho avuto degli incontri con i vertici di Siam, società che
gestisce il servizio idrico a Siracusa, con cui ho potuto
approfondire  su  una  tematica  molto  importante  per  il
territorio di Cassibile e per le migliaia di cittadini, tra
residenti e turisti. Ho avuto rassicurazioni su un intervento
programmato  per  adeguare  il  Pozzo  Ficara  presente  sul
territorio, che è stato ultimato nella giornata di giovedì. –
continua – L’auspicio è che la vicenda possa risolversi con
questo  intervento,  nell’attesa  di  comprendere  come  Siam
intenda  affrontare  le  carenze  idriche  e  le  diverse
problematiche  che,  sul  tema,  interessano  il  territorio
siracusano.  Il  territorio  di  Cassibile-Fontane  Bianche  ha
bisogno di interventi che migliorino la qualità della vita dei
residenti  e  dei  turisti  che  scelgono  di  soggiornarvi,
soprattutto  nel  periodo  estivo.  Continuerò  a  interessarmi
delle carenze e a rappresentare le istanze dei cittadini nelle
sedi opportune”, conclude.

Il  comune  di  Siracusa
completa  il  piano  di
Transizione digitale
Il comune di Siracusa ha completato il piano di Transizione
digitale. “L’ ufficio per la ‘Transizione digitale’ ha portato
a  compimento  un  lungo  e  faticoso  impegno  di
reingegnerizzazione  dei  procedimenti  amministrativi  che
interessa  tutti  gli  Uffici  e  qualifica  l’  Amministrazione
Comunale  in  termini  di  trasparenza,  digitalizzazione  ed
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accessibilità”,  dice  l’assessore  con  delega  ai  Sistemi
Informativi, Teresella Celesti.
Il  “Piano”  approvato  dalla  Giunta  nel  2022,  nelle  sue
componenti  di  “eProcurement  per  l’acquisizione  di  servizi
applicativi”  e  di  “supporto  alla  transizione  digitale”,  è
stato infatti già completato. Adesso si passa ai processi di
trasformazione  interni  all’Amministrazione  che  riguardano,
nello specifico, la riorganizzazione, la reingegnerizzazione
dei processi e l’acquisizione di competenze digitali per il
pieno supporto alla erogazione di servizi pubblici digitali a
cittadini  e  “city  users”.  Con  questo  indirizzo,
l’Amministrazione Comunale si è data in particolare due grandi
obiettivi:  il  primo,  proseguire  nella  strada  di
semplificazione  e  reingegnerizzazione  dei  processi,  per
esporre entro il 2026, il proprio “catalogo delle procedure”;
il  secondo  di  proseguire  la  strada  già  avviata  di
digitalizzazione,  che  significa  pubblicare  sul  nuovo  sito
istituzionale più servizi digitali al cittadino, collegati con
istanze on line e ampliare gli appuntamenti on line.
“Delineare con metodo le procedure ha ridefinito il lavoro
della Pubblica Amministrazione come organizzazione complessa
ma unitaria. I cittadini attraverso il sito, che risponde
pedissequamente alle linee guida di Italian Designer e Spid,
PagoPa, Io, non soltanto potranno accedere da remoto a tanti
servizi, ma controllare l’ affidamento delle pratiche e i
tempi di lavoro. È una svolta epocale che realizza una nuova
accessibilità dei cittadini ai servizi, riconoscendo pure l’
impegno  degli  Uffici  comunali  nell’accoglienza  e
nell’efficienza”,  conclude  Teresella  Celesti.



Ara World Fest, la Pfm canta
De Andrè: “musica senza tempo
con una sorpresa finale”
Tra  poco  sul  palco  dell’Ara  World  Fest  di  Siracusa
appuntamento speciale con “Pfm canta De Andrè”. Un abbraccio
fra il rock e la poesia, per celebrare il sodalizio della
storica formazione con il cantautore genovese, ricordando il
tour  di  45  anni  fà  che  segnò  un’intera  stagione  musicale
italiana.
Franz  Di  Cioccio  e  Patrick  Djivas,  raggiunti  da
SiracusaOggi.it nell’hotel siracusano dove alloggiano, hanno
raccontano  come  “la  collaborazione  con  Fabrizio  De  Andrè
nacque casualmente, un pò per insistenza dei familiari, degli
amici e dei giornalisti. Nonostante provenissimo da due mondi
diversi, si venne a creare un’alchimia di emozioni, parole e
musica”.
Era il 3 gennaio 1979 quando andò in scena uno dei concerti
più importanti della storia della musica italiana: Fabrizio De
André, sul palco di Genova, salì con la Premiata Forneria
Marconi,  la  prog  band  italiana  più  famosa  al  mondo.  Quel
concerto fu il primo di una memorabile tournée. “E dire che De
Andrè allora era quasi sul punto di appendere la chitarra al
chiodo…”, è l’aneddoto servito da Djivas. La Pfm e quella
tourneè rilanciarono la carriera del cantautore genovese poi
divenuto immortale.
Quarantacinque anni dopo ecco il tour “PFM canta De Andrè”, a
25 anni dalla morte del cantautore genovese. “Nonostante siano
passati tutti quegli anni, la musica di De Andrè resta senza
tempo, da tramandare per altri 45 anni. Questa sera proporremo
diversi  brani  tratti  da  La  Buona  Novella,  con  nuovi
arrangiamenti. E per il pubblico siracusano ci sarà anche una
sorpresa finale”, spiegano i musicisti.
Come tutti gli appuntamenti dell’Ara World Fest, “Pfm canta De
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Andrè”  avrà  inizio  alle  21.  Ticket  disponibili  alla
biglietteria accanto all’Ara di Ierone, all’interno dell’area
archeologica della Neapolis.

Trasporto  merci  pericolose,
potenziati i controlli
Tra le “Operazioni ad Alto Impatto” della Polizia Stradale
hanno preso il via anche quelle in materia di controlli di
legalità nel settore del trasporto di merci pericolose.
La Polizia Stradale di Siracusa, nella giornata di ieri, ha
intensificato i controlli attenzionando le arterie stradali e
autostradali  interessate  da  un  maggior  flusso  di  veicoli
adibiti  a  svolgere  quel  servizo  di  trasporto  oggetto  del
controllo  in  argomento,  al  fine  di  rendere  più  incisivo
l’intero dispositivo.
Sono stati controllati 22 veicoli “A.D.R.” (ovvero trasporto
merci pericolose quali solventi, carburanti, prodotti chimici
ecc.), contestando 5 violazioni per inosservanza dei dettami
del codice della strada e delle specifiche normativa vigenti
in materia.
I controlli verranno ripetuti a cadenza periodica al fine di
tenere  alta  l’attenzione  degli  “addetti  ai  lavori”  sul
rispetto  delle  norme  di  sicurezza,  assai  stringenti  in
materia.
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Sisma 90, Scerra (M5S): “Bene
tavolo tecnico ma sia inizio
della  definizione  di  annosa
vicenda”
“Il  Movimento  5  Stelle  ha  condiviso  ed  appoggiato
l’emendamento di cui è primo firmatario il senatore Nicita,
con cui si istituisce un tavolo tecnico per i rimborsi dei
tributi sospesi ex sisma 90. Da anni seguiamo la vicenda: dopo
aver  sbloccato  durante  il  governo  Conte  una  tranche  di
pagamenti  dovuti,  attendiamo  ancora  che  questo  governo
completi  quell’avviato  percorso  di  risarcimento”.  Sono  le
parole  del  parlamentare  Filippo  Scerra  (M5S).  La  vicenda
interessa le province di Siracusa, Catania e Ragusa. Diversi
sono  stati  anche  i  ricorsi  e  le  sentenze.  Nel  corso
dell’ultimo  anno,  Scerra  è  stato  promotore  di  alcune
iniziative  parlamentari  per  sollecitare  il  governo  a  dare
quelle risposte che i contribuenti attendono.
Adesso  accolta  la  proposta  di  un  tavolo  tecnico  con
rappresentanti istituzionali dei tre territori, Agenzia delle
Entrate e Mef. “Il nostro auspicio è che questo tavolo accolto
dalla maggioranza non sia un modo per rinviare la risoluzione
del  problema  ma  una  reale  occasione  per  capire  realmente
quanto ancora è dovuto e come muoversi perché a tutti gli
aventi  diritto  venga  riconosciuta  piena  soddisfazione.  Su
questo vogliamo essere chiari sin da subito: vigiliremo perché
questo tavolo tecnico non si traduca solo in una occasione per
sciorinare  cifre  e  dati.  Quello  che  adesso  serve  è  la
soluzione di una vicenda che si trascina da troppi anni, con
cittadini  costretti  a  lottare  con  ogni  mezzo  per  vedere
riconosciuto un loro diritto”.
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Festival del Volontariato, a
Siracusa  si  sono  date
appuntamento 46 associazioni
Sono stati 400 i volontari appartenenti a 46 associazioni del
Terzo  Settore  che  hanno  partecipato  al  Festival  del
Volontariato. L’idea con cui si sviluppa l’evento, che si è
svolto  in  Ortigia  al  Foro  Vittorio  Emanuele,  è  quella  di
rafforzare  il  ruolo  del  volontariato  all’interno  del
territorio, di evidenziare il ruolo chiave degli ETS e di
promuovere la capacità di collaborare in rete tra le diverse
realtà.
L’associazione Ross, con il presidente Carmelo Bianchini, ha
ringraziato il CSVE, la referente del territorio di Siracusa
Domenica Cannata e l’animatrice Patrizia Midolo. “Il festival
ha avuto come obiettivo, oltre al riconoscimento degli enti
del terzo settore, la promozione e la sensibilizzazione al
volontariato  attraverso  un  mix  di  attività  dimostrative,
laboratori  creativi,  musica  e  animazione.  –  dice  Carmelo
Bianchini – Ringrazio la sensibilità delle istituzioni che ci
hanno permesso di svolgere questo evento”, conclude.

Mare  per  Tutti  2024:  parla
Bernadette  Lo  Bianco,

https://www.siracusaoggi.it/festival-del-volontariato-a-siracusa-si-sono-date-appuntamento-46-associazioni/
https://www.siracusaoggi.it/festival-del-volontariato-a-siracusa-si-sono-date-appuntamento-46-associazioni/
https://www.siracusaoggi.it/festival-del-volontariato-a-siracusa-si-sono-date-appuntamento-46-associazioni/
https://www.siracusaoggi.it/mare-per-tutti-2024-parla-bernadette-lo-bianco-presidente-di-sicilia-turismo-per-tutti/
https://www.siracusaoggi.it/mare-per-tutti-2024-parla-bernadette-lo-bianco-presidente-di-sicilia-turismo-per-tutti/


presidente  di  “Sicilia
Turismo per tutti”

L’Asp  Siracusa  estende  il
servizio  PagoPa  a  tutte  le
tipologie  di  versamenti
amministrativi e sanitari
Nell’ambito del piano di potenziamento dei servizi digitali
offerti al pubblico dall’Asp di Siracusa, con l’obiettivo di
semplificare agli utenti le procedure di pagamento, il sistema
PagoPa è stato esteso a tutti i servizi di pagamento spontaneo
rientranti  sia  nell’area  amministrativa  che  in  quella
generale.
L’attivazione del nuovo servizio on line offerto al pubblico
rientra nell’ambito delle misure del PNRR. A darne notizia è
il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro
Caltagirone: “Agevolare gli utenti nell’accesso semplificato a
tutti  i  servizi  on  linesu  cui  sono  impegnati  i  Sistemi
Informatici dell’Azienda – spiega il direttore generale – è
tra  i  nostri  obiettivi  prioritari  e  in  ciò  rientra  la
possibilità  di  effettuare  qualsiasi  tipo  di  versamento
spontaneo  attraverso  il  sistema  PagoPa  al  quale  si  può
accederedall’indirizzo  https://web.asp.sr.it/PagamentiOnLine/
anche  dal  portale  aziendale  dalla  sezione  dedicata  ai
pagamenti on line da dove utenti, o operatori addetti per
assicurare la correttezza degli importi specialmente per i
servizi dell’area amministrativa, possono generare gli avvisi
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di pagamento. Per i servizi rientranti nell’area generale, tra
i  quali  meritano  particolare  menzione  i  pagamenti  per  le
prestazioni in intramoenia, il ticket del Centro Unico di
Prenotazione o per il Pronto soccorso per codici bianchi,
oltre a porto d’armi e patenti, pagamento oneri, copie di
cartelle  clinicheed  altre  prestazioni  –  continua  –  la
generazione dell’avviso di pagamento avviene automaticamente
con la prenotazione della prestazione sanitaria o l’accesso in
Pronto Soccorso. Per accompagnare gli utenti nell’utilizzo di
tutti questi sistemi on line attivati dall’Azienda a breve
saranno pubblicati nel sito internet aziendali video tutorial
esplicativi dedicati ad ogni servizio”, conclude.
Si ricorda agli utenti che per le prenotazioni di prestazioni
tramite CUP e per gli accessi con codice bianco in Pronto
soccorso è attivo da tempo il servizio di notifica tramite App
IO,  che  permette  anche  di  pagare  il  ticket  comodamente
dall’App. In linea generale tutti gli avvisi di pagamento
possono essere pagati tramite l’App IO.


